

Im Anschluss an die Wiederherstellung der Öffentlichkeit verwies der Vorsitzende auf den zu fassenden Beschluss über den Bestätigungsvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses über die Durchführung der Eigenprüfung im Rahmen des Jahresabschlusses 2012.

Abg. Diekmann wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass hierfür der von der FDP zur Prüfung vorgeschlagene Punkt „Baumaßnahme „Heinrich-Hanselmann-Schule“ noch aus der Liste der Themen (Anhang zu TOP 2 der Einladung) gestrichen werden müsse.

Daraufhin teilte der Vorsitzende mit, dass dies bereits durch die Verwaltung vorbereitet so geschehen sei. Er bedankte sich für den Hinweis, denn die Angelegenheit war nicht explizit beraten worden. Zusammenfassend verlas er den Text des Bestätigungsvermerkes und bat um Handzeichen für die Abstimmung.